
Aktuelle Situation
Beitrag von „Ghandil Wao Van'hia“ vom 14. Mai 2008, 11:54

Ich kann keine fundierten Aussagen treffen, aber soweit mich meine Informationen nicht
trügen, sieht es eher danach aus, dass die GF für den Erhalt einiger Eigenarten im Bereich der
Visualität auf der Karte, als auch einiger kartentechnischer Regelungen im bürokratischen
Bereich auch dafür bereit wäre, sich in der AIC aufnehmen zu lassen, ohne einen namentlichen
Zusammenschluß oder einen Erhalt des alten Namens zu fordern.
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